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Santiago, Febrero 25 de 1991 

Señor 
Victor Reyes A. 
Ahumada 236, üf. 608 
Santiago 
Presente 

Estimado señor: 

Por encargo de S. E. el Presidente de la 
República, don Patricio Aylwin Azócar, informo a Ud. que, 
lamentablemente, su carta llegó a nuestras oficinas cuando ya 
la gira del Presidente a la Décima Región, se habia iniciado. 

Sin embargo, tenga Ud. la seguridad de que 
todos los puntos expuestos en su mensaje, fueron considerados 
y tratados por las autoridades durante la permanencia del 
Presidente de la República, en esa Región. 

Saluda atentamente a Ud. 
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Rte. VICTOR REYES A. 
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SANTIAGO, Enero 9 de 1991. 

A S.E. 
el PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
don PATRICIO AYLWIN AZOCAR 
Presente. 

Excelentísimo señor Presidente: 

Acogiendo su sugerencia de una presentación escrita respecto 
de problemas, situaciones e iniciativas a abordar con motivo 
de su próxima visita a la Región de Los Lagos, me permito 
plantearle los temas que a continuación se exponen. 

Io.- Servicio de agua potable en Puerto Montt.-

Sobre esta cuestión ,tres consideraciones: 

a) Racionamiento: la ciudad está enfrentada a racionamientos 
en el suministro de agua potable, lo que resulta dificil de 
explicar atendida la abundancia del recurso agua que 
caracteriza a la zona. 

b) Emergencias: frente a emergencias que se producen no hay 
una reacción oportuna y adecuada de parte de la Empresa de 
Sertvicios Sanitarios, quedando por ejemplo sectores 
completos de la ciudad sin agua potable durante dos o tres 
días, con grave daño por falta del vital elemento y con 
enorme costo para la imagen del Gobierno. 

c) Tari fas: lo antes expuesto se agrava cuando en el último 
tiempo se han dispuesto dos reajustes tarifarios que si no 
van acompañados de un servicio correlativo despiertan una 
justa reacción de parte de la población. 

2° . - Servicio ferroviario 

A contar de mediados del año pasado fue un tema de primera 
página en los medios de comunicación locales y de debate en 
la comunidad regional. 
Actualmente la Empresa de Ferrocarriles restableció el 
Servicio de pasajeros hasta Marzo próximo, época en que 
nuevamente se suspenderá, razón por la cual sería bueno dar 
a conocer cual será la política del Gobierno sobre el tema y 
dentro de que tiempo se podría ella ímplementar. 
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3o.- Segunda via Puerto Varas - Puerto Montt.-

He planteado como una iniciativa la posibilidad de que en 
las inversiones futuras del Ministerio de Obras Públicas se 
considere la segunda via entre las ciudades de Puerto Varas 
y Puerto Montt. 

Creo que actualmente hay fundamentos suficientes como para 
justificar una obra de esa envergadura, los que he hecho 
llegar al Ministerio del ramo. 
Incluirla dentro de los proyectos del actual periodo seria 
tremendamente importante para nuestra zona, el Gobierno 
dejaría una obra pública con su sello y, además, expresaría 
materialmente la decisión de apoyo al desarrollo de las 
regiones. 

4 o.- Desarrollo turístico integral e integrado Regiones de 
los Lagos y de La Araucania.-

Nuestra Región como Ud. bien lo sabe, posee un potencial 
turístico de excepción, cuyo impulso permitiría reforzar su 
crecimiento y desarrollo. 

Sería extraordinariamente importante que el Gobierno pudiera 
disponer la elaboración de un plan de desarrollo turístico 
regional que tuviera las siguientes características. 

a) Integra 1, en cuanto incluya el turismo de invierno, 
incorpore a Comunas rurales y aborde problemas ambientales 
como la creciente contaminación de nuestros ríos y lagos. 

b) Integrado, en cuanto considere también a la Región de La 
Araucanía, toda vez que los recursos turísticos de las dos 
regiones se complementan y una visión conjunta de ambas 
permitiría una oferta nacional e internacional de nuestra 
zona, con amplísimas proyecciones. 

A este respecto SERNATUR presentó un proyecto a las 
respectivas Intendencias Regionales, con cargo a recursos 
del Fondo Nacional de Desarrollo Regional, que seria 
conveniente respaldar y materializa^ 

Saluda atentamente a Ud. , 

VICTO ARADO 
nTPTOTTn 11D 

VRA/drtm 


